
【本报讯】警察公关局
主任德迪（Dedi Prasetyo）少
将上周末在机动警察部队
总部召开新闻发布会时透
露，国家总警长里斯提约
（Listyo Sigit Prabowo）解 散
警察红白特遣队是有其理
由的。

他说：“这是优先考虑
到根据警方各自工作单位
的职责和任务负责处理各
种案子为重点，也考虑到此
举对警员组织的工作绩效
更有效果。因而从今天起
不再需要红白特遣队的存
在，所以宣布正式解散。”

根据此前的报道，警察
公关局主任德迪（Dedi Pra-
setyo）少将曾表示，国家总
警 长 正 式 解 散 由 菲 尔 迪
（Ferdy Sambo）少将领导的
警察特遣队，目前因菲尔迪

涉嫌约瑟亚（Yosua 或
简名为 J）中士被枪杀
案的嫌犯。他说：“国
家总警长已停止警察
特遣队的一切活动，所
以不再需要这种特遣
队的活动。”

据了解，警察红白
特遣队是属于非结构
性组织，最初是由时任
国 家 总 警 长 的 迪 托
（TitoKarnavian）将 军 ，
基于日期为 2019 年 3

月 6 日及编号为 Sprin/681/
III/HUK.6.6/2019 的 命 令 书
组建。该特遣队具有数种
作用，其中是审查在印尼境
内及在国外成为关注的刑
事罪案。此外，特遣队也负
责处理涉嫌精神麻药、毒
品、贪污、洗黑钱及其它罪
案的法律途径。

首次担任红百特遣队
的是时任警察刑事罪案组
负责人伊达姆（Idham Azis）
中将，当时由时任总警长专
员（Koorspirpim）的 菲 尔 迪
担任警察特遣队秘书。据
悉，菲尔迪于 2020 年 5 月
20 日 基 于 编 号 为 Sprin/
1246/V/HUK.6.6/2020 的 命
令书，首次接任红白特遣队
负责人。当时他仍是警察
刑事罪案主任。

（Ing）

总警长正式解散警察红白特遣队
理由是让国警工作更专业和更具绩效

警察公关局主任德迪
（Dedi Prasetyo）少将阐明解散

警察红白特遣队理由
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佐科维总统会见高等机构领导人
讨论关于全球粮食、能源和金融危机等问题

安防系统技术需求上升
大华科技与Integra Solusi缔结合作

八月十四日网招摩托车载客费上涨？
【本报讯】网招摩托车

载客费于 8 月 14 日上调。
在计划提高网招摩托车载
客费后，社区出现了各种
反应。国会第五委民主党
系成员伊尔宛要求交通部
取消网招摩托载客费的上
调。

交通部发言人阿迪妲

（Adita Irawati）表示，网招摩
托 车 载 客 费 新 规 定 的 实
施，可能会比之前确定的
日期更迟。阿迪妲于周六
（2022 年 8 月 13 日）对媒体
说：“很有可能（展延），因
为向广泛社区说明尚需时
日。”

因此，网招摩托车载客

费还不一定于 8 月 14 日生
效。至于这项规定何时生
效，她未能确定。

阿 迪 妲 说 ：“ 目 前 ，调
整网招摩托车载客费的规
定，正在向社区相关者说
明，包括合作伙伴和申请
者。目前尚需时日。”

此 前 ，交 通 部 发 布

《2022 年 KP 564 号交通部长
决定书》取代之前的《2019
年第 KP 348 号交通部长决
定书》，自制定日 8 月 4 日起
实施，法规发布以后，交通
部给网招摩托车服务提供
商 10 天时间进行调整。所
以，这条规则应该在 8 月 14
日生效。 （松鹤）

【本 报 讯】周 五（12/
8），佐 科 维 总 统 在 雅 加
达 总 统 府 会 见 了 一 些 国
家高等机构的领导人，包
括 人 协 与 国 会 的 领 导
人。会议上，佐科维再次
表达了全球危机的威胁。

佐科维总统表示，我
们见面并交谈了 2.5 个多
小时，主要是谈论了当前
正面临的全球三大危机，
包括粮食危机、能源危机
和 金 融 危 机 。 我 们 也 分

享了与国内有关的问题。
人协议长庞邦表示，

人 协 听 取 了 佐 科 维 总 统
关 于 危 机 威 胁 的 阐 述 。
国 际 货 币 基 金 组 织
（IMF）的报告指出，有 66
个 国 家 面 临 破 产 的 危
险 。 如 果 数 字 是 这 样 的
话，IMF 也无法提供任何
援助，将来会有不少国家
破产。总统表示，对于我
们国家官员来说，重要的
是 要 理 解 ，意 识 到 和 预

测。因为，将来外汇储备
和 补 贴 金 额 的 一 系 列 通
货膨胀问题，将给国家预
算 带 来 负 担 。 我 们 很 幸
运 能 够 成 为 与 其 他 国 家
相 比 风 险 不 太 大 的 国 家
之 一 ，但 我 们 不 应 该 自
满。

会议中，庞邦向总统
报 告 了 2022 年 度 会 议 的
筹备情况。同时，一系列
纪 念 国 庆 活 动 将 于 8 月
16 日 举 行 ，年 度 会 议 将

在史纳延国会大厦举行。
庞邦指出，我向总统

报 告 了 年 度 会 议 的 筹 备
情 况 。 会 议 于 上 午 9.30
开 始 ，人 协 议 长 首 先 发
言，其次是国会议长。总
统将发表年度绩效报告，
包 括 其 他 高 等 机 构 的 绩
效。中午 1.30 之后，举行
关 于 确 定 国 家 预 算 的 全
体 会 议 ，由 国 会 议 长 主
持。

（亮剑）佐科维总统会见国家高等机构领导人

【本 报 讯】印 尼 对 安
全 系 统 产 品 的 需 求 持 续
增长。

大华科技安防系统分
销 公 司 Integra Mitra Solusi
有 限 公 司 创 始 人 艾 果
（Eko Hartanto）于 2022 年 8
月 12 日 周 五 通 过 书 面 发
布说：“在未来，（安防系
统）将成为重要角色和非
常有前途的业务。”

艾 果 表 示 ，目 前 他 的
公 司 正 在 与 大 华 科 技 建
立合作关系，为公众提供
更 复 杂 的 安 全 解 决 方 案
和对安全系统的选择。

Integra Mitra Solusi 有限
公 司 商 务 经 理 哈 尔 丹 多
（Davis Hartanto）表 示 ，迄

今为止，大华科技在印尼
安 全 系 统 的 技 术 创 新 方
面 受 到 重 视 。 其 中 一 项
创 新 是 8MP 全 彩 主 动 威
慑定焦子弹 WizSense 网络
摄 像 机 是 一 款 基 于 大 华
先 进 技 术 的 闭 路 电 视 摄
像机。

该技术可确保消费者
获 得 的 产 品 是 智 能 和 简
单的产品，又具有包容性
并提供解决方案的产品，
因 此 安 全 解 决 方 案 的 产
品质量，是毋庸置疑的。

这使这项闭路电视技
术 非 常 适 合 防 止 他 人 做
出 不 必 要 的 行 为 。 无 论
是 进 行 盗 窃 还 是 闲 人 强
入大楼。 （松鹤）

【本报讯】贸 易 部 、农
村-落后地区发展-移民部、
南苏省政府、阿斯特拉国
家上市公司，联手为南苏省
和东南苏拉威西省价值 65
亿盾的阿斯特拉繁荣村优
越产品的出口放行。

阿斯特拉繁荣村出口的
优越产品，是向中国出口价

值 4.5 亿盾的 27 吨海藻；从
东 南 苏 拉 威 西 哇 卡 多 比
（Wakatobi）阿斯特拉繁荣村
向美国出口价值 14 亿盾的
14 吨渔产品品；从南苏拉威
西波内（Bone）阿斯特拉繁荣
村和东南苏拉威西坡巴纳
（Bombana）阿斯特拉繁荣村
出口到印度和巴基斯坦价值

47亿盾的12吨的广藿香油。
国家出口发展总司长

迪 迪（Didi Sumedi）说 ：“ 自
2021 年 7 月 28 日正式确定
以来，贸易部和阿斯特拉
承诺在阿斯特拉援助的大
约 900 座村庄当中，至少有
100 座 村 庄 必 须 能 在 两 年
内（即 2023 年）独立出口，

并且重复获得订单。 ”
迪 迪 于 周 六 （13/8/

2022）通过书面发布的说明
中写道：“希望未来阿斯特
拉国际上市公司辅导的村
庄，能够独立和可持续地
出口。这符合贸易部长祖
基菲不断提高出口的业绩
的指示。 （松鹤）

此村产品出口中国到美国高达650万美元

【本报讯】国警特别监
察组目前正在调查菲尔迪
少 将（Ferdy Sambo）的 妻 子
Putri Chandrawathi 的 状 况 。
此前有报道称枪杀案受害
者 J 中 士 涉 嫌 性 骚 扰 ，但
未经证实并已被正式终止
调查。

国警刑事调查局主任
阿古斯中将（Agus Andrian-
to）表示，需要采取这一步
骤以确定 Putri 是否有犯罪
行 为 。 国 警 特 别 小 组 怀
疑，J 中士被举报涉嫌谋杀
未遂和性骚扰是妨碍司法
公正的一种形式。

阿 古 斯 中 将 周 六（13/
8）被问及此事时说，犯罪
可能性还在等待特别小组
通过特别监察组进行的审
核。

此 前 ，警 方 刑 侦 局 正
式停止了对涉嫌谋杀未遂
和性骚扰报告的调查，被
投诉人是死者 J 中士。

国警刑事调查局主任
安 迪 准 将（Andi Rian）表
示，之所以采取这一步骤，
是因为在两份报告中没有
发现事件或犯罪行为的要
素。

安迪准将还认为这两

份报告是一种妨碍司法公
正 的 形 式 ，以 掩 盖 针 对 J
中士的涉嫌预谋谋杀案。
他在周五（12/8）晚上的新
闻发布会上说，我们将停
止对这两起案件的调查，
因为没有发现犯罪事件。

众 所 周 知 ，在 这 起 案
件中，警方已将菲尔迪少
将 、E 二 等 兵 、以 及 RR 和
KM 两 名 上 士 列 为 谋 杀 J
中士的嫌疑人。

四名嫌疑人被控以与
涉嫌蓄意谋杀有关的刑法
第 340 条附属第 338 条和
刑法第 55 条第 (1) 款第 1

项以及刑法第 56 条。
与 此 同 时 ，特 别 督 察

组 对 31 名 警 官 进 行 了 调
查，他们涉嫌在处理发生
在菲尔迪少将官邸的 J 中
士死亡案件时不专业。

然而，直到现在，警方
还没有透露枪击 J 中士的
动机。

国警刑事调查局主任
中将辩称，这是为了保护
感情。他于周四（11/8）被
联系时说，为了保护各方
的感情，先让调查人员去
调查吧，希望其结果会在
审判期间公布。 （Irw）

警方终止调查J中士涉嫌性骚扰
国警特别组和特别监察组介入调查此案

【本 报 讯】中 国 大 陆
和 台 湾 之 间 的 关 系 越 来
越紧张，人们担心会出现
战 事 。 这 种 情 况 当 然 会
对 我 国 旅 游 业 产 生 巨 大
影响。

周 三（10/8），印 度 尼
西 亚 酒 店 和 餐 馆 协 会
（PHRI）秘 书 长 毛 拉 纳
（Maulana Yusran）表 示 ，就
像 俄 罗 斯 和 乌 克 兰 的 战
争 一 样 ，当 然 如 果 有 市
场，这将是一个障碍。在
旅游业中，如果争端引发
战事，可能会对我国市场
产生影响。

毛 拉 纳 举 了 一 个 例
子 ，新 冠 肺 炎 之 前 ，中 国
游 客 对 印 度 尼 西 亚 的 旅

游业做出了巨大贡献，来
自 中 国 的 游 客 是 我 国 第
五 大 游 客 来 源 的 国 家 。
特 别 是 现 在 ，在 疫 情 之
后，外国游客的来访仍处
于恢复过程中，仅在今年
才 打 开 了 许 多 国 际 抵 达
大门。

毛 拉 纳 指 出 ，一 旦 中
国大陆和台湾发生战事，
国际游客访问量将达到最
大量的 1600 万，这将是一
种升级，它肯定会放缓以
达到像 2020 年那样的临界
点。许多来自中国的游客
旅游万鸦老和廖群岛省，
最受欢迎的旅游目的地是
海滩、海域、山脉。

（亮剑）

紧张的台海局势将影响我国旅游业

【本报讯】梭罗市长吉
布兰对总统卫队成员在其
辖区内犯下的暴力行为表
示遗憾。

吉布兰表示非常愤怒，
不能接受一名叫哈里·米斯
巴（Hari Misbah）的总统卫队
成员对卡车司机采取暴力
行为。

众所周知，哈里在马纳
汉交通灯附近殴打卡车司机

的视频在社交媒体上疯传。
吉布兰周三（12/8）在其

办公室内与一些总统卫队
成员举行会晤后，他看起来
非常情绪化。哈里由一名
同事陪同，在媒体面前发表
声明道歉。当哈利准备讲
话时，吉布兰突然拉下哈利
的口罩。从吉布兰的姿态
可以看出，这位总统长子希
望看到哈里道歉的诚意。

吉布兰强行摘下哈利口
罩的行为也在社交媒体上疯
传，遭到不少网友的批评。
吉布兰表示，自己的行动是
为了保护受害者的尊严。

吉布兰在回应网民的
批评时，在其推特账户上写
道：对不起。我必须照顾的
恰恰是受害者的尊严。

周五（12/8），在梭罗市
政厅面对记者，吉布兰坦

言，自己对总统卫队成员殴
打其公民的行为感到非常
害臊。尤其，根据现场的闭
路电视摄像机的记录，一名
叫哈利的总统卫队成员的
行为非常粗暴。事情就发
生在我家附近巴扬诺（Bay-
angno），我真的很害臊。

吉布兰声称已经扣留
了闭路电视摄像机头作为
证据。 （亮剑）

总统长子、梭罗市长吉布兰表示
总统卫队成员在梭罗市殴打卡车司机令人遗憾

【本报讯】一些外国媒
体强调了国防部长普拉波
沃所表示的，准备在即将到
来的 2024 年总统大选中重
返成为总统候选人。

周二（9/8），新加坡媒体
《海峡时报》撰写了一篇题
为《印度尼西亚国防部长普
拉波沃再次参加竞选总统
的信号》的报道。普拉波沃
表示，如果我真的得到了一
项任务，我认为敬业与为人
民服务是一种神圣的责任，
当然如果我后来真的被提
名，我必须很好地接受下
来。

在第一段中，《海峡时
报》报道了普拉波沃领导的
政党大印行动党在选举委
员会注册的消息。普拉波
沃与民族复兴党的领导人
一起抵达普委会，他们的同
时到来引发了关于他们之
间政治联盟的猜测。

《海峡时报》随后强调，
民族复兴党获得了印度尼
西亚最大的伊斯兰组织之
一伊联 (NU)的支持。宗教
是印尼选举的关键因素。

此份新加坡媒体还报
道了关于普拉波沃的黑暗
历史记录。他是特种部队

司令部的前负责人，过去曾
被指控犯有暴行，他甚至因
涉嫌侵犯人权而被禁止访
问美国。然而，华盛顿在
2020 年撤销了这项禁令，因
为这些指控没有得到证实。

另一家新加坡媒体《亚
洲新闻频道》就普拉波沃第
三次竞选总统的举动发表
了观察家的评论。战略与
国际研究中心的政治观察
员 埃 德 伯 特·加 尼（Edbert
Gani）表示，普拉波沃是佐
科维时代内阁成员之一的
有力候选人。

佐科维政权现在对普

拉波沃进行了政治投资。
公众看到了现任政府与其
阵营之间更密切和互利的
关系。

到目前为止，佐科维还
没有明确支持普拉波沃的
参选。此外，还没有任何候
选人宣布参加总统选举。

最近的民意调查显示，
普拉波沃是最受欢迎的政
治人物之一，预计将参与竞
选总统。除普拉波沃外，中
爪哇省长甘贾尔与雅京专
区省长阿尼斯也包括在民
意调查中。

（亮剑）

外国媒体报道普拉波沃将再次竞选总统


